Los Tiempos 7/05/2011

Kilo de azúcar baja a Bs 6 desde 23 de mayo

La ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Teresa Morales, confirmó ayer que el precio de azúcar rebajará a 6 bolivianos el kilo, desde el próximo 23 de mayo, luego de que el Gobierno firmó un acuerdo con los productores de azúcar.

Según lo acordado, el precio tendrá que ser estampado en la envoltura del producto para evitar la especulación con el precio.

Según el Órgano Ejecutivo, luego de que se inicie la cosecha de la zafra programada para este 10 de mayo, se garantizará cumplir con la demanda interna de 9 millones de quintales y el Gobierno asegura que se tendrá un excedente de un millón de quintales, los cuales podrían ser destinados para la exportación.

"Hemos trabajado con los ingenios azucareros y las asociaciones, y hemos acordado la disminución del precio de azúcar a partir del 23 mayo. El precio será de 5 bolivianos con 20 centavos puesto en estiba y máximo se podrá comercializar en 6 bolivianos", resaltó la Ministra.

Según Morales, nunca más se tendrá una escasez de azúcar en el mercado interno porque se tendrá una reserva en caso de que se registre nuevamente una escasez del producto.

La Ministra asegura que con estos precios se evitará el contrabando de azúcar debido a que en Brasil, Argentina y Perú también iniciaran la zafra este mes. Se estima que los precios serán similares a los que se comercializarán en Bolivia. Añadió que se continuará con el control del contrabando de los alimentos mediante las normas vigentes.

Cambio / La Paz

El Estado dejará la venta de azúcar el 23 de mayo

La ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Teresa Morales, anunció ayer que la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) e Insumos Bolivia (IB) dejarán de vender azúcar a partir del 23 de mayo.

Desde entonces, dijo, "el azúcar boliviana se va a vender por todas las vías habituales y las personas van a poder comprar el producto donde siempre lo han hecho y no habrá ningún problema de precios".

Precisamente, gracias al acuerdo logrado entre representantes del Gobierno y de los ingenios azucareros del país, desde el 23 de mayo el precio del azúcar bajará a seis bolivianos el kilo.

El precio actual del kilo del endulzante, que vende Emapa e Insumos Bolivia, es de 7,50 bolivianos, en tanto que el de los ingenios es de ocho bolivianos.

De acuerdo con la explicación de Morales, la zafra azucarera 2011, que empezará el 10 de mayo, permitirá que el precio del endulzante se reduzca.

"Cumpliendo con aquel compromiso, que cuando ingrese azúcar boliviana al mercado iba a haber una disminución importante de los precios, hemos acordado la disminución del precio del azúcar (...) el precio que hemos acordado es de 5,20 el kilo puesto en ingenio y un máximo de seis bolivianos al consumidor final el kilo", precisó.

El acuerdo fue firmado el 5 de mayo, en Santa Cruz, entre representantes de los ministerios de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Desarrollo Rural y Tierras, y el sector cañero e industrial azucarero nacional, representados por delegados de los ingenios Industria Azucarera de Bermejo Sociedad Anónima (IABSA), Unagro, La Bélgica y San Aurelio; los productores cañeros (Unión de Cañeros Guabirá, Federación de Cañeros de Santa Cruz, Federación de Cañeros del Norte y Unión de Cañeros Unagro) en coordinación con la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO).

El documento contempla siete puntos, en los cuales además de dejar establecido el precio del azúcar, el Órgano Ejecutivo se compromete a facilitar el trabajo conjunto del sector azucarero

con las entidades públicas que tengan que resolver asuntos de agenda común ya establecidos, además de efectivizar el control del contrabando en las fronteras.



Teléfono (5912) 2799673

Calle 21 Nº 8227, Edificio Lydia, Piso 2, Oficina 201 Calacoto La Paz – Bolivia

Página web: www.institutoprisma.org

Edición a cargo de Eduardo Grebe

Fax: (5912) 211 7326